

ごあいさつ

～夢へ みんなで まっすぐに～



岡山県立倉敷まきび支援学校のホームページをご覧ください、
ありがとうございます。

今年は桜の開花が早く、校庭の桜も満開を迎えています。

昨年度はコロナ禍での学校生活となり、様々な行事が中止や分散となりました。けれども、学びの歩みを止めることなく、新しい生活様式の中で、工夫しながら安全に過ごすことができたことを嬉しく思います。

変化が苦手な児童生徒が多い特別支援学校ではありますが、支援を工夫することで、マスクの着用、ソーシャルディスタンス、黙食等に取り組むことができたことは、児童生徒にとってのおおきな成長であったと思います。

今年度も感染予防に努めながら、児童生徒の健やかな成長と夢の実現のため、教職員が一つになって取り組んでいきたいと思っています。

本校には、知的障害部門と肢体不自由部門があり、それぞれ小学部・中学部・高等部を有しています。今年度は311名の児童生徒が在籍し、4月8日(木)の始業式、9日(金)の入学式には元気に登校してくれることと思います。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

令和3年4月

岡山県立倉敷まきび支援学校

校長 西 千秋